

El vicepresidente primero de la Diputació, Alberto Fernández Díaz, realiza la 'visita final de obras' al centro de apoyo al sector empresarial

Can Muntanyola tendrá fecha de inauguración en octubre

ORIOI SERRA

A partir de octubre ya podremos empezar a buscar una fecha para la inauguración oficial de Can Muntanyola". Lo decía el alcalde de Granollers, **Josep Mayoral**, el pasado jueves por la mañana en dicho centro de servicios a las empresas. Lo hacía en el marco de una visita compartida con el vicepresidente primero de la Diputació de Barcelona, **Alberto Fernández Díaz**, quien se encontraba en la ciudad para conocer de primera mano proyectos impulsados de manera conjunta por ambas entidades, como el vivero de empresas audiovisuales de Roca Umbert o el propio Can Muntanyola. "Juntos no solamente podemos hacer más cosas, sino que además podemos hacerlas mejor", apuntó en este sentido Fernández Díaz, quien también se refirió a la proximidad de una hipotética fecha de inauguración: "La de hoy es como una visita final de obras' antes de un día D todavía por concretar.

Y es que la reconversión de la antigua masía en un moderno centro de apoyo al entorno empresarial se encuentra en su fase final -el mismo jueves por la mañana, diversos operarios daban unos últimos retoques al exterior-. El tercer agente implicado en su gestación, la Cambra de Comerç de Barcelona, trasladó su delegación va-



Mayoral y Fernández Díaz, el pasado jueves por la mañana en Can Muntanyola.

llesana a este complejo el pasado mes de junio. Y pocos meses antes ya se había instalado el Servei de Promoció Econòmica del propio Ayuntamiento. El proyecto, pues, se encuentra cada vez más cerca de ser un centro de referencia a nivel provincial en el "apoyo a emprendedores y empresas que puedan generar ocupación", tal y como apuntó el vicepresidente primero de la Diputació, que definió este tipo de equipamientos como "la mejor herramienta contra la crisis".

COMPROMISO CON EL CIRCUIT

Durante su intervención ante la prensa, Fernández Díaz también se refirió al "compromiso" de la Diputació

con el Circuit de Catalunya. No quiso concretar ningún detalle sobre la aportación económica que había prometido durante la pasada edición de la Fira de l'Ascensió -cifrada entonces en un máximo de un millón de euros-, pero sí expresó su determinación de apoyar "un elemento clave en la promoción y proyección de la ciudad, la comarca y la provincia". Fernández Díaz reconoció que la irrupción de Valencia en el mapa internacional de la Fórmula 1 afectará a la actividad del circuito, pero no obstante insistió en que "más allá de este fin de semana concreto, el Circuit genera empleo y riqueza a lo largo de todo el año, atrayendo visitantes que a su vez dan vida a sectores como la hostelería o el comercio".*

NECROLOGICA

Joan Nadal i Serra

Falleció el pasado 26 de julio, a la edad de 90 años, tras larga enfermedad que le había postrado casi en la inmovilidad, Joan Nadal i Serra, deja tras de sí una larga trayectoria desde sus orígenes allá en Ulldecona. Hijo de Joan y Piedad, el padre trabajó de picapedrero en la mítica cantera de Les Moles, además de agricultor, para completar la jornada y la madre dedicada a los trabajos del hogar y ayudando al marido en las labores del secano y la huerta. Desde joven, visto el reducido porvenir que le ofrecían los parajes de sus orígenes, emigró hacia el Vallés, más

atractivo en cuanto a posibilidades. Probó diversos oficios, especializándose en el de carpintero ebanista, no en vano lo desempeñó en la desaparecida fábrica textil de Can Isidre Comas, en la calle de Sant Jaume de Granollers. Oficio que complementaba en los años cincuenta y sesenta con largas horas en su eixida-taller con remiendos y reparaciones de diversos vecinos y conocidos que servían para complementar los menguados sueldos de la época y así apoyar la modesta economía familiar sustentada por su esposa (Rita) y suegra (Elvira).

Los últimos decenios trabajó en la ya desaparecida EGA, de la familia Garrell, hasta su jubilación. Y desde entonces hasta hace pocos años, mientras la salud se lo permitió, siguió con sus trabajos de carpintería, más quizás por afición y hobby. Colaborador de la Cruz Roja, concienzudo donante de sangre en épocas precedentes, murió el pasado 26 de julio en el Hospital General de Granollers.

A su esposa Rita, hijos Frederic y Maria Teresa, Pilar y Santi, hermano Pere, nietos, sobrinos y demás familia, nuestro más sentido pésame. RdV

Salut

NIEVES URIZ



El test de intolerancia alimentaria

Vuelven a preguntarme reiteradamente por los análisis de intolerancia alimentaria y creo que es porque persiste la idea equivocada de que estas pruebas son importantes para averiguar los alimentos que engordan a determinadas personas, y los que no. Es como si pensarán que haciéndose esas pruebas de intolerancia alimentaria pudieran saber a qué alimentos han de renunciar para adelgazar con facilidad y conseguir una espléndida figura.

Las pruebas de intolerancia alimentaria son eficaces para saber qué alimentos no sientan bien a un individuo, qué alimentos le pueden producir disconfort digestivo, solo para eso. No nos dicen que a mí, por ejemplo, me engorda más el pan que a usted, porque el pan nos engorda igual a los dos. Cuando lo tomamos, ingerimos la misma cantidad de energía, y sacamos el mismo provecho. Y de los demás alimentos, igual.

Así pues, tengamos claro que el test de intolerancia alimentaria no se debe realizar con el fin de saber qué alimentos nos engorda y cuáles no.



Dra.
M^a NIEVES URIZ

ESPECIALISTA EN:

• Endocrinología
• Nutrición

Tels: 93 870 79 10/
93 879 22 51

Pl. Maluquer i Salvador, nº10 2º 3ª
Granollers • info@nievesuriz.com
www.nievesuriz.com